

# Das Inselviertel geht kaputt...



## Das Inselviertel

Im Inselviertel werden immer mehr alte Häuser abgerissen und durch Mehrfamilienhäuser ersetzt. „Bausubstanz ist abgängig“ - Wie bei Monopoly werden die Grundstücke mit ein paar „Fünfern“ besetzt, der Boden versiegelt und die Strassen verstopft.

An die Bewohner wird dabei nicht gedacht. Das Inselviertel ist an einigen Stellen kaum wieder zu erkennen. In der Juiststrasse werden demnächst drei Häuser abgerissen.

Im Stadtrat wird der Bebauungsplan überarbeitet und verändert, aber wir sollen nicht einbezogen werden! Wir möchten als Cloppenburg Bürger beteiligt werden, wie es andere Kommunen selbstverständlich handhaben, um gemeinsam die Zukunft unserer Stadt und unseres Viertels zu gestalten.

Unsere Forderungen:

- ▶ Einordnung des Inselviertels in „Stufe 1“ des Bebauungsplans mit gemäßigter Verdichtung (wie „Am Steinkamp/Ostlandviertel“, der QR-Code führt zum Konzept der Stadt)
- ▶ Inselviertel als Modellprojekt „nachhaltige Quartiersentwicklung“, um die Lebensqualität in Cloppenburg zu erhalten
- ▶ Interessen von Investoren und unserer Lebensqualität als Cloppenburg Bürger die gleiche Aufmerksamkeit schenken.



Noch Fragen?

B. Wesenick, Juiststraße - 04471.87272

J. Kühling, Baltrumstraße - 0176.21667931

